

blicar el muy esperado Ukase reformativo del Emperador Nicolás. El documento trata en 8 artículos prácticamente todos los asuntos puestos en conocimiento del Emperador por la minoría que le elevó el Congreso de los presidentes del Zemsvos que verificóse el mes pasado.

El ukase se lee como sigue: "De acuerdo con la venerable voluntad de nuestros coronados predecesores y pensando constantemente en el bienestar del imperio que nos ha encargado Dios, consideramos nuestro deber y del Gobno. al mismo tiempo, que mantengamos la inmutabilidad de las leyes fundamentales del Imperio, de cuidar incansablemente de las necesidades del país distinguiendo, ante todo, aquello que verdaderamente interesa al pueblo ruso y las tendencias no pocas veces equivocadas resultado de circunstancias transitorias, una vez que se haya probado la necesidad de este ó aquel cambio, entonces creemos preciso hacerlo. Aunque la transformación á que conduce envuelve la introducción de innovaciones esenciales en la legislación, el examen practicado del amplio dominio de las sumas necesidades del pueblo, nos ha convencido que es de urgente interés vigorizar legalmente la vida cívica.

Londres, 28.—Un despacho de Chefú para el Daily Telegraph avisa que el General Nogi fué herido cuando dirigía las operaciones, que dieron por resultado la toma del Cerro de "203 metros. Se le ha llevado al hospital de Dalny. Se dice que está herido en la pierna y brazo con bala de rifle; agrega el corresponsal que despachos de Puerto Arturo describen el ataque de la tarde del veintidós de diciembre. Una columna de 5 mil japoneses con metralladoras pasaron á paso de carga por la vía férrea tomando trincheras tras trincheras hasta llegar al alcance del río situado al pie del cerro Peiya.

La artillería rusa hizo terribles estragos á los asaltadores. A media noche libróse una tremenda lucha á la bayoneta con una fuerza rusa que avanzaba del Este y que amenazaba la retirada de los japoneses.

AVISOS ECONÓMICOS

TIENDAS

Gran tienda de Calzado de Roberto Sánchez. Venta de materiales al lado de *La Ciudad de Londres* recientemente establecido, es el que más barato vende y el que ofrece mejores garantías, cuenta con muy buenos operarios todos peritos en la materia. Tiene sucursal en el centro del Mercado. Libre de porte á las demás poblaciones de la República. Esmero y prontitud en el despacho. Visítad el establecimiento y os convencereis del trato afable y correcto del señor Sánchez.

LA VALENCIANA de los hermanos Madrigal es una tienda bien surtida en donde los clientes hallarán bordados, encajes, pasamanerías, cuellos, géneros para pecheras, corsets higiénicos, medias para señoras, calcetines, hilo á seda de colores y un magnífico surtido de muñecas. Está situada en el mercado.

Almacenes

LA GRAN VÍA. Gran almacén de conservas y licores.

ZAPATERÍAS

ZAPATERÍA ITALIANA de Antonio Carboni. 4ª avenida Oeste y 18 Norte. Depósito permanente al por mayor y al menudeo de todos los materiales; todo nuevo y barato; acudid y os convencereis; importación directa.

LA ZAPATERÍA de Ramón Soto situada en la esquina opuesta al Carmen, calle central N. posee ormas elegantes y cuenta con un grupo de operarios competentes. Los precios son módicos y los trabajos se hacen á satisfacción de los clientes.

LA REPUBLICANA. Zapatería de Elias Calderón G., situada en la calle 6ª Norte, frente al Mercado, contigua al despacho de los doctores Rucavado.

Esta acreditada Zapatería cuenta siempre con un completo y variado surtido de calzado, que vende por docenas y al menudeo, á precios de situación. Calzado á la medida, á gusto del cliente y á precios convencionales. Puntualidad en la entrega y esmero en el trabajo. Venta diaria de calzado en el Mercado.

HIGINIO CARMONA. Zapatería de fama por la prontitud y el esmero en los trabajos, así como por la cultura del trato. Los precios alcanzan de ₡ 3-50 á ₡ 8-00 el par. Hay calzado para niños, caballeros y señoras.

ÓRDENES POR CORREO se servirán á todas partes del país á los mismos precios que vendo en la capital y **LIBRES DE TODO GASTO.** Personas residentes en Limón y la Línea del Atlántico, pueden confiar sus órdenes y el importe de las mismas al Posta Ambulante D. Emilio Araya.

EMILIO ARTAVIA

En San José.

AGENCIAS y COMISIONES

EDUARDO MAROTO tiene para vender

Siempre barato
Siempre de lance

Escritorios—Mesas de diferentes clases—Camas de niño, de una sola persona, de matrimonio—Cunas—1 juego de sala tapizado excelente—Máquinas de coser—Máquinas de escribir Remington—Loza de mesa—Cristalerías, gran surtido de tasas para café, te, chocolate, caldo, etc.—armarios para ropa, para cocina, para comedor—mesas de noche—colchonera.

Agencia de la jardinería de fama *Adelina*.

Comisiones y agencias en general.

Local: 75 varas al Oeste de la tienda de Alfaro, Parque Central.

DINERO

1,000 colones al 1 0/10 mensual, hipoteca á satisfacción entenderse en esta oficina.

HOTELES

HOTEL Y RESTAURANT CENTRAL DE GUSTAVO BONI F., ANTES DE CAVALLINI.—El mejor establecimiento en su género de la capital; ha vuelto á sus primitivos tiempos de confort y buen servicio. Por su variedad en las comidas es el más propio para pensionistas y por la actividad y buen trato en el servicio el mejor para transeuntes. **CENAS TODAS LAS NOCHES.** Banquetes y comidas para familias. Cantina profusamente surtida.

El propietario, GUSTAVO BONI, oirá con gusto toda observación que para el mejor servicio le haga cualquiera de sus clientes.

No olvidar que es el mejor restaurant de la ciudad y que se halla al paso del tranvía.

TINTORERÍAS

JOSÉ VICENTE PERALTA, teñidor, trabaja en la famosa tintorería de Carlos Peralta padre, al Sur del Colegio de Señoritas.

PULPERÍAS

LA PULPERÍA DEL CARMEN Y EL ÁGUILA DE ORO tienen depósito permanente de vino de mesa *Medoc* de la acreditada casa *Le Blanc y Cia.* al bajo precio de 60 centavos la botella.

EL CASINO. Centro de amigos con Billar, Taquilla, Pulpería y Vinería y Tercena es un establecimiento nuevo, situado en la esquina opuesta al café de Urbana. Abarrotes en general, artículos de primera necesidad. Especialidad en Sandwichs. Propiedad de don Víctor Orozco.

HOSTERÍAS

LA HOSTERÍA de Julia Robles es la más popular y la que mejor sirve, cuenta con un cocinero especial para complacer el más exigente. Admite pensionistas por mes ó por semana. Cuesta de Moras, frente á don Jorge Morales Bejarano.

SIROPERÍAS

LA CONSTANCIA. Fábrica de cerveza, siropes, gotas amargas y rompopé. Todo se vende garantizado. Tengo una buena colección de libros de leyes, que vendo á mitad del precio. Calle 6ª Sur, frente á la oficina de don Luis Cruz M.